
折翼天使 亚运失意

本报讯(记者 胡建
明) 为了打好下赛季的

亚冠联赛，中超联赛一结

束，鲁能俱乐部就开始在

国内市场寻找强援充实球

队实力。有消息说，鲁能

目前已经悄悄完成了一桩
转会生意，他们用500万

的转会费将长沙金德队队

长汪强招到麾下。

长沙金德队降级之

后，金德俱乐部随即就在

队内宣布，队中有想转会

的球员可以早早联系下

家。金德还为球队中最大

牌的两名球员开出了转会

身价，队长汪强500万，

刘建业450万，其他有实

力的队员身价也都在200

万左右。

这个消息传出后，恒

大俱乐部率先向金德俱乐

部抛出了橄榄枝，他们设

想用800万的价格打包收

购汪强和刘建业。与此同

时，鲁能泰山和大连实德

也与金德俱乐部进行了联

系。据知情人士透露，凭

借着雄厚的资金实力以及

与长沙金德俱乐部之间的

良好关系，鲁能俱乐部最
终以500万的价格抢得汪

强。

对于这样的传闻，汪

强和鲁能俱乐部均未进行

证实。汪强在接受采访时

表示，“是否加盟鲁能，

我不敢确定。我们之间的

确有过联系，但这一切都

是通过俱乐部谈，最终结

果会怎么样，我也在等

待。”

当记者就此事向鲁能

俱乐部求证时，俱乐部常

务副总经理韩公政再次给

出了最常规的说法：“我
们知道大家都很关心这件

事情，但外面的一切传闻
都停留在猜测层面，到目

前为止，我们在转会市场

上 还 没 有 实 质 性 的 动

作。”

韩公政说，鲁能俱乐

部要引进什么样的球员，

一定会遵守相关的游戏规

则，“第一，一定要先看
市场上是否有我们需要的

球员，并不是一有好球

员，我们就要引进；第

二，我们绝对不会私下与

球员进行接触，而一定会

先与对方俱乐部进行联

系；第三，还要看价格是

否合适，我们绝对不会花

高价去竞购某位球员。”

但也有消息说，鲁能

与长沙金德俱乐部已经达

成了协议，一旦双方正式

签约，鲁能就将对外发布

消息。

五百万率先抢得铁卫汪强？

鲁能：我们会按照规则办事
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体育

状态低迷难称雄

在亚运会田径比赛开始之

前，张琳的名字频繁亮相于各大

媒体，是绝对的焦点，每个人都

在期待他是如何打败朴泰桓，甚

至会不会创造新的世界纪录。然

而谜底揭晓的时候似乎有些残

忍，这位中国的泳坛名将不仅完

败给自己最强的对手朴泰桓，甚

至在自己的队友孙扬面前，也没

能占得便宜。

而在射击赛场上，另一位奥

运冠军庞伟似乎遇到了同样的

尴尬。庞伟很沮丧地说，很希望

能拿块亚运金牌送给自己的妻

儿，可惜事与愿违。可见，不在状

态这事儿谁也说不准，选手也想
好好表现。就像张琳在接受采访

时说的：“一比完200米自由泳，

就突然发现自己心里有个地方

是空的，有一种很累的感觉。”

点评：也许就是这种“空”让

我们的英雄们倒下了，只是不知

道在接下来的时间里，他们将如

何填补内心不知何处的空白。

伤病困扰惹人忧

在广州亚运会的赛场上，倒

在伤病面前的名将也不少。

在泳坛有“蛙王”之称的日

本选手北岛康介就是其中一位。

这位大名鼎鼎的“世界蛙王”以

往只要参加重要的国际比赛，极
少空手而归。就是这样一位“牛

人”，在本届亚运会上一无所获，

连一枚奖牌也没能拿到。而这些

都源于他的肩伤，甚至害他提前

退出了广州亚运会舞台。

点评：一位运动员的黄金年

华能有几何，错过一次大赛也许

就是他们终身的遗憾。所以我们

也只能祈愿，如果伤病能够离运

动员再远一些该有多好。

重任在肩压力大

在广州亚运会的体操赛场

上，中国代表队收获颇丰，而有

一个人却始终失落，她就是体操

女队队长江钰源。在广州亚运会

团体比赛上，这位队长失误连

连，而她本人没有进入任何一个

单项的决赛。这位被寄予厚望的

体操选手，倒在了压力之下。

与江钰源一样承受着重压

的还有乒坛新星刘诗雯。作为广

东本土选手，在广州参加亚运会

对刘诗雯来说确实是一个好机

会，但是在世锦赛兵败之后，这

位新人似乎没有从阴霾中走出

来，状态一直低迷。本来有机会

成为乒坛一姐的小花，只能在团

体比赛上坐冷板凳，不知她心中

是何滋味。

点评：如果运动员没有倒在

伤病面前，而是倒在了自己面

前，那才是最大的遗憾。希望承

受着重压的运动员早日卸下包

袱，从挫折中走出来，迎接新的

开始。

本报记者 许恺玲

广州亚运赛程已经接近尾声，而刘翔的夺冠

将整个亚运会又推上了一个高点，一个无与伦比

的气场再次引爆中国。但是，在亚运会的赛场上，

明星并不仅刘翔一人，他们原本也被寄予厚望，也

被各种目光注视着，只不过他们的亚运之路略显

暗淡，毕竟刘翔之路不可复制。

鲁能会

要我吗？


